

La commune met en place un « pack numérique » pour soutenir les projets jeunesse !

Suite à un appel à projets destiné à soutenir les associations locales travaillant dans le secteur de la jeunesse, la commune d'Etterbeek, à l'initiative du bourgmestre Vincent De Wolf en charge de la Jeunesse, a décidé de mettre à la disposition de ces acteurs un pack numérique complet.

Il y a quelques mois, Etterbeek lançait un appel à projets destiné aux associations et mouvements de jeunesse locaux travaillant avec et/ou au bénéfice des jeunes âgés de 12 à 25 ans.

Constatant que de nombreux projets visaient à lutter contre la fracture numérique et impliquaient l'achat d'équipements informatiques et audiovisuels, la commune a décidé de constituer un pack numérique complet destiné à être prêté à ces acteurs.

Ce pack contient notamment plusieurs ordinateurs portables, un projecteur, une caméra, un trépied, un micro (avec perche) ainsi que deux caméras d'action « GoPro » avec divers accessoires.

Chaque association ou mouvement de jeunesse actif sur le territoire d'Etterbeek peut dès à présent emprunter ce kit pour une durée de 20 jours maximum auprès du service Jeunesse, via un formulaire disponible sur le site www.etterbeek.brussels (rubrique « Vos démarches / Animation et loisirs »).

Par la mise à disposition de ce kit, la commune souhaite contribuer à la lutte contre la fracture numérique et à la réalisation de projets informatiques et audiovisuels originaux afin de relancer une dynamique inclusive dans le secteur de la Jeunesse.

